

WORLD ABSOLUTE FIGHT FEDERATION

**W.A.F.F.**

Par Grégory Huau

La WAFF : une organisation francophone de combat libre, pleine d'ambition ! Entretien avec son président, Rodolphe Pedro, un Suisse qui a du punch...



Rodolphe Pedro en compagnie de Kamel Chouaref, champion du monde de Kickboxing

**Quelle est la fonction de la W.A.F.F. ?**

**Rodolphe Pedro :** la W.A.F.F. organise une tournée mondiale, la «World Absolute Fight». L'idée est de rendre au Free-Fight ses lettres de noblesse. Nous voulons donner la possibilité à des combattants issus de toutes disciplines de se rencontrer sur un ring selon les règles de la W.A.F.F. En fait, nous revenons à la conception 1ère des arts martiaux : l'efficacité. La notion de liberté, au sens free-fight, prend ici toute son ampleur. Mais cela ne veut pas dire tout et n'importe quoi ! Notre tournée mondiale «Absolute Fight» est un concept radicalement nouveau, puisqu'il allie arts martiaux et show, dans un décor féérique, le ring devient tour à tour scène et lieu de compétition.

**Et quelles sont les règles de la W.A.F.F. ?**

Nous avons des règles très précises : coups de pieds, poings, coudes et genoux autorisés durant le combat debout, ainsi que toutes les saisies et projections. En ce qui concerne le combat au sol, seuls les coups au corps sont autorisés, ainsi que toutes sortes de soumissions comme les clés



De gauche à droite : Cyrille Diabaté (Match Maker), Josianne Balasko, Rodolphe Pedro et Khalid (Directeur Artistique WAFF)

de bras, de chevilles, les étranglements, etc... Les victoires s'obtiennent par KO, soumission, abandon, décision de l'arbitre ou des docteurs, et aux points après le calcul des juges W.A.F.F. Les pesées et contrôles anti-dopage s'effectuent sous la surveillance des juges W.A.F.F.

**Quelles sont les dates des prochains championnats du monde d'Absolute Fight ?**

Le prochain événement se déroulera le samedi 22 mars 2003 au Maroc dans le mythique palais des Congrès de Marrakech. Il y aura 4 championnats du monde, avec remises de ceinture pour chacune des quatre catégories (lightweight, middleweight, light

heavyweight et heavyweight), ainsi que de nombreux autres combats. Le plateau est composé des meilleurs français, comme Kristof Midoux (UCC), Moïse Rimbon (Too Hot Too Handle), Jean-louis Alberch (Golden Trophy) mais aussi de combattants étrangers comme le Canadien Stephan Potvin (Champion de l'UCC) ou le brésilien Fabricio Werdum (ceinture noire et deux fois champion du monde de Jiu-jitsu brésilien). Il ne faut pas non plus oublier que durant cet Absolute Fight, d'autres disciplines seront à l'honneur. Kamel Chouaref disputera son ultime championnat du monde de kickboxing. A cette occasion, il devrait re-

mettre sa ceinture à Sa Majesté le Roi du Maroc. Je tiens à noter que la marque Aysbuza, représentée par Fabien Kupelian, est sponsor et partenaire de la W.A.F.F. Il a créé les tenues de combat officielles de l'Absolute Fight en vente sur [www.katana-sport.com](http://www.katana-sport.com).

**Le plateau paraît très prometteur avec ces combattants internationaux...**

Oui, la W.A.F.F. doit permettre à tous les combattants français et européens de pouvoir se rencontrer selon une organisation et un niveau de compétition à leur attente. Aujourd'hui le manque d'organisation oblige nos espoirs à combattre en dehors de nos frontières. Ces combats sont beaucoup trop violents et les combattants y étant plus expérimentés car bénéficiant d'organisations en nombre dans leur pays.

**Votre volonté ne serait-elle pas que la W.A.F.F. devienne en quelque sorte, l'anti-chambre du Pride ?**

Effectivement, la W.A.F.F. va offrir des combats en nombre et pourra garantir une solide expérience aux compétiteurs afin qu'ils puissent prétendre à affronter les meilleurs mondiaux et non l'inverse !